
本日はまず、大和中ＲＣ

内規第1項(3)に基づき、

指名委員会として、選出

を終えた役員、理事及び

会計監査候補者を公表

いたします。お手元の資

料をご参照願います。以

上により、指名委員会は任務を終えましたので解散

いたします。

それでは会長の時間を続けます。1620年11月、

ビルグリム達を乗せたメイフラワー号はイギリスから

2か月の苦しい航海の末にアメリカに到着しました。

しかし新天地で彼らを待っていたのは厳しい冬、満

足に食べ物もなく最初の冬を越す間に多くの仲間

を失います。そんな彼らを救ってくれたのが先住民

のネイティブ・アメリカンでした。彼らの知恵のおか

げでビルグリムたちは次の冬を充分越せるだけの

収穫を得ることができたのです。ネイティブ・アメリ

カンに感謝を捧げるため、彼らを招待して丸3日間

の祝宴を行いました。長いテーブルには七面鳥や野

菜が並べられ、感謝の祈りがささげられました。そし

てビルグリムとネイティブ・アメリカンたちが手を取り

合って歌ったり踊ったり、これがアメリカの感謝祭

の由来とされています。その後リンカーンが「感謝祭

は、11月の第4木曜日に行う」と宣言しました。そう

です本日はアメリカの感謝祭です。

さて、今や、親睦と奉仕はロータリーの大きな柱

ですが、最初の頃、ロータリーは親睦を目的として出

発しました。ロータリーの親睦は、Fellowshipですか

ら「友情」とか「友愛」と理解する方が理解しやすい

とも言われています。有用な職業から選ばれた職業

人が、1週1回の例会に集い、例会の場で職業上の

発想の意見交換を通じて、友情を深め、自己改善

を図る。この例会での一連の活動を「親睦」と呼び

ます。それで規定審議会の出席の柔軟性に慎重な

意見が多いのです。ポールハリスも「1週1回の例会

に集い、友達の良い点を見習っていきさえすれば老

化現象は起きません。ロータリーは発展向上を目指

す会員を激励する援助団体であります」とも言って

おります。創立間もないシカゴクラブは、ポールハリ

スが会長、シェルドンが宣伝拡大委員長。「親睦と

相互扶助」を目的とした現状維持派とポールハリス
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【 本日のプログラム 】 12月1日 年次総会 新入会員挨拶 「イニシエーションスピーチ」
【 次回予告 】 12月11日 移動例会 「交通事故撲滅大作戦」 大和自動車学校

【 第1833例会 】 平成28年11月24日（木） 【 司会SAA 】 梅田 秀雄 君
【 斉唱 】 「我らの生業」 【 ソングリーダー 】 玉川 雄 君
【ゲスト】 （株）横浜グランドインターコンチネンタルホテル 井上 真澄 様、青木 肇 様

会員数 出席者 出席率 前々回修正 出席免除 欠席者 10名(敬称略)

43名 27名 72.97% 87.18% 10名
荒井、原嶋、引田、池澤、板垣、新村、苗加、野口、
鈴木、玉川

会長の時間 入江 公敏 会長
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とシェルドンが推進する「奉仕と拡大」を唱えるグルー

プとで激論を展開中でした。最初の4人に続く5番

目の会員であるハリー・ラグルスと言う一見無愛想

な印刷業者の彼は、激しく論争が続く中、「諸君、

歌を歌おうではないか」と言って自ら指揮をして歌

い始めたそうです。これが激論を緩和するのに大

変効果があったと言われております。ラグルスは、ロー

タリーソングを最初に導入した会員で、ポールハリス

の次の会長になっています。その後「親睦と奉仕」

が大きな柱となり、先週お話しした。1916年100年

前に米国ジョージア州アトランタの年次大会で、アー

チＣクランフ元会長は、「世界で良いことをするため

の基金」を作ろうとの画期的なアイデアを提案し、

その後現在のロータリー財団になりました。そして、

ロータリーで学んだことを職場や後に入ってくる会

員に感謝の気持ちを込めて伝えていくことが重要

です。今日の感謝祭のように。ターキーは食べれま

せんし、3日三晩は無理ですが、せめて今日は、焼

鳥屋で感謝するのも良いことだと思います。

【11月度理事会報告】

10月18日家族例会（迎賓館見学）の収支報告、

10月までの予算執行状況、寮議案ともに、満場一

致で承認可決されました。

【お祝いの方々】

親睦活動委員会 藤田 方己 副委員長

配偶者誕生日 石川 智子 夫人 11月27日

野口 陽子 夫人 11月27日

髙橋 瑠璃子 夫人 11月29日

創業記念日 郡司 守 君 11月27日

池澤 利男 君 11月30日

「経営視点からのホスピタリティ」

(株)横浜グランドインターコンチネンタルホテル

事業計画室 部長 井上 真澄 様

常勤監査役 青木 肇 様

詳細は事務局までお問い合わせ下さい。
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幹事報告 阿萬 正巳 幹事

委 員 会 報 告

入江 公敏 会長、阿萬 正巳 幹事

急に寒くなってまいりました。インフルエンザも

蔓延しているようです。会員の皆さん、お身体に

気をつけて下さい。本日の卓話、株式会社横浜グ

ランドインターコンチネンタルホテル井上真澄様、

どうぞ宜しくお願いします。青木肇様ようこそお

出で下さいました。

後藤 定毅 君

約１か月休む結果になりました。休むと我がクラ

ブの良さがわかります。姉妹クラブの公式訪問な

ど、大事な行事があったのに失礼いたしました。

髙橋 政勝 君

女房の誕生日祝いありがとうございます。

石川 達男 君

妻の誕生祝いを頂き、ありがとうございます。

雪の降る寒い例会となりましたが、皆様風邪をひ

かぬようお過ごしください。

スマイルボックス 小栁 智裕 委員長 本日 \5,000 累計 \326，０0０

卓 話


